

一般質問

今村
輝宏議員



Q

村施設の動向について

A

地域活性化公共施設利活用検討委員会で方針をきめる

思うが、今後の財政安定化を図るためにも特等についても定期的に使用していない施設等については早期対応が必要であると思うが、この件について方針を

上が経過し、老朽化が進んでおり修理や再整備が必要である時期を迎えている。あわせて昨年の熊本地震により被災した公共施設も多數ある。

施設の老朽化の具合などを精査した上で、同検討委員会により施設の廃止や民間への払い下げなどを含めた無駄な経費の見直しを行つても利用状況や必要性

具体的には、売却及び
払下げ等も含め検討
し、あわせて企業誘致
を進めていく事も選択
の一つと考える。

合併により同じ規模の自治体と比べ施設の所有率が多い状況である。また、温泉施設や物産館など、地域活性化策の一環として整備した施設は建設後20年以

空いた施設は、地域活性化公共施設利活用検討委員会で、本年度中に今後の利用方針及び整備方針を検討することとしている。

害における財政支出も増えていく。それに伴い災害による影響が大きくなる。そこで、この問題を解決するためには、まず最初に、現状の問題を把握する必要があります。

用を費やしている
今後、災害公営住宅
や復興ミュージアムなど施設の計画もあり、必要不可欠なものは建設していくべきであるが既存施設等は、精査しながら見直すべきである。

れていない、耐震化されていない、稼働率が少ないなど様々な施設があり、年間における維持管理費に莫大な費用を費します。

村長



遊休施設を有効活用した地域活性化を見通しとなつて
いるが、熊本地震により被災した公共施設は、
災害復旧事業により国庫負担金などを財源に震災前
の状況までできる範囲で復旧することとし

までは実質公債比率
内自治体の中では健全
な状況であるとのこと
だつた。また、本日も
代表監査委員より説明
があつたが平成26年度
から平成28年度までは
健全な状況下であると
の報告だつた。しかし
中長期的財政収支の見
通しを見ると、危機的
財政状況には至らない
ものの、今後6年から
7年の間に財源の不足

が考えられるのが現状であるとのことだつた。そのような状況を少しでも改善していくために施設見直しも重要な課題である。

使用されていない施設については、できれば企業誘致を行い、あわせて雇用創出といつた策が適していると考える。地域活性化利活用検討委員会に議論いただきたい。

9月定例後、9月29日に第1回地域活性化公共施設等利活用検討委員会が開催され、155の公共施設のうち、当面は以下の6施設に絞り検討することが決定した。

地区名	施設名
白水地区	旧白水庁舎、白水総合センター、旧白水中学校
久木野地区	旧久木野庁舎、久木野総合センター
長陽地区	旧立野小学校

今後 村の財政は減少により厳しい財政

地震前の平成26年度